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Próxima semana Jucopo analizará convocar a trabajar a diputados 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/15/proxima-semana-jucopo-analizara-convocar-a-trabajar-a-

diputados/  
El receso legislativo debiera ser para avanzar en comisiones con el rezago que se tiene en el 
Congreso del Estado y no “para que nos tiremos en la hamaca”, consideró Ernesto Núñez Aguilar, 

diputado por el PVEM y miembro de la Junta de Coordinación Política (Jucopo). El legislador 
adelantó que para el miércoles se prevé una reunión de este órgano y que uno de los temas que 
se valorará será el de llamar a trabajar a los diputados que no han convocado a sesionar a las 

comisiones que presiden, puesto que hay cerca de 340 iniciativas en espera de dictamen.  
 

Castiga Morena a PRD en Michoacán al negar recursos extraordinarios 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/castiga-morena-a-prd-en-michoacan-al-negar-recursos-
extraordinarios/  
En nada ayuda a Michoacán un adelanto de participaciones federales para cerrar el ejercicio fiscal 

2019 porque el problema del déficit financiero solo se trasladará a 2020 que podría ser el año de 
la quiebra del estado, advirtió el presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y 
Cuenta Pública del Congreso del Estado, Norberto Antonio Martínez. “Es patear el bote al próximo 

año, atole con el dedo para los michoacanos, un juego perverso porque, incluso, a veces, les 
ponen un impuesto a los adelantos de participaciones y son con cargo al estado”, advirtió el 
legislador del Partido de la Revolución Democrática. 

 

Impunemente, comisiones y comités legislativos omiten reunirse 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/impunemente-comisiones-y-comites-legislativos-omiten-
reunirse/  

Los presidentes de las 28 comisiones dictaminadoras y de los cinco comités de vigilancia del 
Congreso del Estado no han convocado a reuniones de trabajo en más de 30 días, pero no son 
susceptibles de sanción alguna de acuerdo con la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso 

del Estado. De acuerdo con la norma que rige la vida interna del Poder Legislativo las comisiones y 
comités deben reunirse al menos una vez cada 30 días, lo cual no ha ocurrido desde el pasado 13 

de julio cuando se dio por concluido el segundo periodo de sesiones del primer año legal de la 74 
Legislatura. 

Va Morena por su tercer coordinador en el Congreso: será mujer 

Quadratín  

https://www.quadratin.com.mx/principal/va-morena-por-su-tercer-coordinador-en-el-congreso-

sera-mujer/  
A un mes de que concluya el primer año legal de la 74 Legislatura, el grupo parlamentario de 
Morena va por un tercer coordinador que, en esta ocasión, será mujer y ya se perfila a Teresa 

López, porque a los hombres lo que les interesa es la presidencia de la Mesa Directiva. El relevo ha 
acentuado las diferencias entre los 12 integrantes de la bancada porque el dirigente estatal 
interino, Sergio Pimentel, así lo sugirió. El grupo que impuso a Fermín Bernabé en la coordinación 

lo interpretó como una orden y, mediante oficio, le contestó que respete la vida interna de la 
bancada, y si hay un reemplazo, será cuando ellos lo decidan. 
 

 
 
 

Indígenas no están en el radar de la LXXIV Legislatura 
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Revolución 

https://revolucion.news/indigenas-no-estan-en-el-radar-de-la-lxxiv-legislatura/  

Pese necesidades que en los últimos años han realizado las comunidades indígenas ha venido 
señalando en materia legislativa en Michoacán, dentro del Congreso del Estado éstas no están en 
la mira de los diputados locales de los que sólo tres han realizado propuestas vinculadas con los 

pueblos originarios. Hasta el momento ninguno de los diputados ha hecho propuestas para dar 
viabilidad administrativa a los gobiernos indígenas, sus consejos comunales, y la manera en 

ejercer y comprobar los recursos públicos, asunto que es el más focalizado en los últimos años por 
las comunidades en la entidad. 
 

Desertores de Morena en el Congreso del Estado, “traidores, mezquinos, ambiciosos y 
vulgares”: Yeidckol 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/15/desertores-de-morena-en-el-congreso-del-estado-traidores-

mezquinos-ambiciosos-y-vulgares-yeidckol/  
De “traidores, mezquinos, ambiciosos, vulgares que lo único que les interesa es el dinero” tildó la 
dirigente nacional de Morena, Yeidckol Polevnsky Gurwitz, a los diputados plurinominales por 

Morena en el Congreso local que dejaron su bancada.  Lo anterior en entrevista durante si visita a 
la ciudad con motivo del primer informe de gobierno del alcalde de Morelia, Raúl Morón Orozco, a 
quien en contraste calificó como “de primera, de los mejores que tenemos en el país”. Cabe 

recordar que, en su momento, el entonces senador dejó la fracción parlamentaria del PRD para 
incorporarse a la del PT. 
 

Urge prevenir el consumo de tabaco en niños y adolescentes: Adriana Hernández 

Boletín 

El consumo de tabaco en adolescentes es uno de los principales problemas de salud pública en 
México, por lo que es urgente trabajar en la prevención para evitar que niñas, niños y jóvenes se 
conviertan en fumadores y sean susceptibles a padecer enfermedades como el cáncer, afirmó la 

diputada Adriana Hernández Íñiguez.  La legisladora priísta dio a conocer  que alrededor de 74 mil 
menores de edad fuman a diario, 611 mil son fumadores ocasionales y 25 mil ya tienen una 

adicción, lo anterior de acuerdo con cifras oficiales de la Comisión Nacional contra las Adicciones 
(CONADIC). 
 

Garantizar blindaje de datos personales, tarea del Congreso: Fermín Bernabé 

Boletín 

A establecer medidas auténticas de transparencia que deriven en una gestión adecuada de datos 
personales, en donde se garantice el acceso a la información deseada, sin descuidar limitantes en 
la difusión de aquella que no esté autorizada, llamó el coordinador parlamentario de Morena en el 

Congreso de Michoacán, Fermín Bernabé Bahena.  En el marco del “Foro Internacional: el 
Convenio 108 y sus implicaciones en la protección de datos personales en México”, el también 
presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso de Michoacán reiteró que orientará 

su labor legislativa a acondicionar mecanismos legislativos que potencien los niveles de 
transparencia al interior de la esfera gubernamental en el país. 
 

Adelanto de participaciones pone en vilo las finanzas de Michoacán: Diputados PRD  

Boletín 

El adelanto condicionado de participaciones a Michoacán, no es la solución para resolver de fondo 
la situación financiera que prevalece en la entidad, coincidieron la y los diputados integrantes del 
Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), en la LXXIV Legislatura del 

Congreso del Estado, al referir que ello generará que en el 2020 las finanzas estatales estén en 
quiebra, por lo que urgieron a concretar la federalización de la nómina educativa. Tras el anuncio 

de que se le adelantarán participaciones a la entidad, para que con dichos recursos se atiendan el 
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déficit en el sector educativo, los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez 
Soto, Octavio Ocampo Córdova y Antonio Soto Sánchez coincidieron en que dicha acción no es 
apoyar a Michoacán, ya que dichos recursos estaban destinados para obras y acciones, que no se 

concretarán. 
 

México precisa una postura más contundente contra la delincuencia: Antonio Soto 

Boletín 

Se precisa una postura más enérgica y contundente por parte del Presidente de México, Andrés 
Manuel López Obrador en contra la delincuencia y para enfrentar el problema de la violencia en 
nuestro país, puntualizó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante de la LXXIV Legislatura en el 

Congreso del Estado.  Luego de que el Presidente de la República pidiera al crimen organizado que 
se portara bien, el diputado local calificó como tibia la postura del Gobierno Federal ante el 
problema de la violencia y ante la fallida estrategia gubernamental. 

 
Iniciativa para sancionar diputados garantizará mayor productividad en Congreso: 
Lucila Martínez 

Boletín 

La iniciativa mediante la cual se plantea el descuento de un mes de salario para los diputados que 
no dictamen en comisiones los asuntos que les fueron turnados por el Pleno de la LXXIV 
Legislatura en el Congreso del Estado, es fundamental para garantizar mayor productividad al 

interior del Poder Legislativo, afirmó Lucila Martínez Manríquez quien confió que este año sea 
aprobada. La legisladora impulsora de la propuesta señaló que dicha iniciativa de reforma a la Ley 
Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado se está revisando en comisión, por lo que 

existe confianza de que este año sea dictaminada y sometida a consideración del Pleno. 
Presenta Balta Gaona primer informe de actividades legislativas 

Boletín 

El diputado local, integrante del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el 
Congreso de Michoacán, presentó su primer informe de actividades legislativas, en donde dio a 

conocer todas y cada una de las iniciativas, propuestas y posicionamientos que ha presentado en 
el legislativo estatal. En la plaza principal del municipio de Tarímbaro, cabecera del distrito 08 local 

que él representa, el legislador petista rindió cuentas a sus representados y destacó los 18 
documentos presentados en la máxima tribuna del estado. 

 

Nota Política 

 
Superaremos las metas en Michoacán: Ernesto Núñez 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/superaremos-las-metas-en-michoacan-ernesto-nunez/  

A unos meses de que iniciará el proceso de afiliación de todas las fuerzas políticas en la entidad, el 

Dirigente del Partido Verde en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar, aseguró que al menos el PVEM 
superará las metas. “Vamos bien, estamos avanzando en este rubro, se inició con algunas 
complicaciones por el cambio a una plataforma digital pero ahí vamos” dijo. El también diputado 

local, destacó la aceptación que se tiene entre la gente, pues han avanzado con gran rapidez la 
recopilación de datos. 
 

México cuenta con las leyes más completas en materia de rendición de cuentas: Javier 
Martínez Cruz 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/87010-mexico-cuenta-con-las-leyes-mas-

completas-en-materia-de-rendicion-de-cuentas-javier-martinez-cruz.html  
El coordinador de la Comisión de Protección de Datos Personales del Sistema Nacional de 
Transparencia, Javier Martínez Cruz, reconoció que de 112 países, México cuenta con las leyes 
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más completas en materia de rendición de cuentas, sin embargo, muchos de los sujetos obligados 
son los que más resistencia ponen para cumplirlas. Alertó que los entes públicos omisos de dicha 
ley, tendrán que empezar a pagar su falta de transparencia con cárcel o la destitución de 

funcionarios. 
 

PVEM Michoacán acepta reducción de prerrogativas, pero no su eliminación 
«No hay condiciones para reducir presupuesto a partidos»: PVEM  

Monitor Expresso, IDIMedia 

https://www.monitorexpresso.com/pvem-michoacan-acepta-reduccion-de-prerrogativas-pero-no-

su-eliminacion/  
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/no-hay-condiciones-para-reducir-
presupuesto-a-partidos-pvem/  

Por medio de un comunicado se informó que el dirigente del Partido Verde Ecologista de México en 
Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar, consideró que no es momento de eliminar las prerrogativas 
para los partidos políticos, sin embargo coincidió que sí hay que reducirlas. Luego de las 

declaraciones de su homólogo del partido Movimiento de Regeneración Nacional, Sergio Pimentel, 
respecto a que Morena estaría en la disposición de renunciar a ese recurso, el dirigente del PVEM 
declaró que no es momento para pensar en eliminar las prerrogativas, pese a que aceptó el 

hartazgo de la ciudadanía hacia la clase política. 
 

Descartan PVEM, PAN y PRI en Michoacán renunciar a sus prerrogativas 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/descartan-pvem-pan-y-pri-en-michoacan-renunciar-a-sus-

prerrogativas/  
Las dirigencias estatales de los partidos Revolucionario Institucional, Verde Ecologista de México y 
Acción Nacional rechazaron la posibilidad de devolver un porcentaje de las prerrogativas que por 

ley les son asignadas, solicitud que hace unos días hizo el presidente de la República, Andrés 
Manuel López Obrador, luego de que el Consejo General del INE aprobó una bolsa de 5 mil 239 

millones 651 mil pesos para distribuir entre los partidos políticos durante 2020, cifra que 
representa 274 millones de pesos más en contraste a lo programado en este 2019. En entrevista 
exclusiva, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Michoacán, Víctor Manuel Silva Tejeda, 

dijo que se apegarán al cumplimiento de la ley. 
 

PAN En Michoacán No Contempla Renunciar A Sus Prerrogativas 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/pan-en-michoacan-no-contempla-renunciar-a-sus-prerrogativas/ 

El Partido Acción Nacional (PAN) en Michoacán, descartó que renuncien a un porcentaje de sus 

prerrogativas como lo demandó el presidente Andrés Manuel López Obrador. El dirigente estatal, 
Oscar Escobar Ledesma, mencionó que lo poco que les queda de recurso se utiliza para continuar 
como oposición y posicionarse como una alternativa para la ciudadanía.  Informó que como líder 

panista no cobra salario, ni cuatro de sus secretarios. 
 

Asegura Yeidckol que AMLO tiene 80 por ciento de aceptación 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/15/asegura-yeidckol-que-amlo-tiene-80-por-ciento-de-

aceptacion/  
Sin precisar la fuente de donde obtuvo los datos, la dirigente nacional de Morena, Yeidckol 
Polevnsky, aseguró que Andrés Manuel López Obrador ya alcanzó un 80 por ciento de aceptación 

entre la ciudadanía. Es decir, un 30 por ciento más que durante el proceso electoral, además de 
reconocimiento internacional. “Hay que ver que el presidente ganó con el 53 por ciento de las 

preferencias, sin embargo ahora está por arriba del 80. Mucha gente que no votó por él hoy 
reconoce su trabajo y muchos sectores lo están respaldando, como grandes empresarios”, aseguró 
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la líder de Morena en entrevista durante su visita a la capital del estado. 
 

En Michoacán, Ningún Partido Ha Renunciado A Sus Prerrogativas: IEM 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/en-michoacan-ningun-partido-ha-renunciado-a-sus-prerrogativas-

iem/  
Hasta el momento ningún partido político del Estado ha expresado su intención de renunciar a un 

porcentaje o a la totalidad de sus prerrogativas, informó Ramón Hernández Reyes, consejero 
presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), luego que el dirigente estatal de Morena, 
Sergio Pimentel Mendoza, mencionara que buscarán regresar el 75% de su recurso. “Posterior a la 

reforma electoral hubo un manifiesto por parte del entonces dirigente de un partido político 
nacional con presencia estatal que iban a regresar sus prerrogativas, pero al final de cuentas no 
pasó así y no tenemos ese antecedente”, mencionó. 

 
Notas Gobierno 

 
Vecinos de diferentes colonias de Zitácuaro se manifiestan afuera de la presidencia 
municipal 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/vecinos-de-diferentes-colonias-de-zitacuaro-se-
manifestan-afuera-de-la-presidencia-municipal/134068/  

Zitácuaro. Michoacán. – Vecinos de diferentes colonias del municipio de Zitácuaro, como son 6 de 
junio, El Lindero, La Dieta, La Victoria, entre otros han iniciado una manifestación en las afueras 

de la presidencia municipal para pedir que el alcalde los atienda las necesidades que se tienen. 
Dicen que en varias ocasiones el presidente municipal les ha cancelado reuniones, ignorando las 
peticiones de la ciudadanía, ellos solicitan servicios como alumbrado público, pavimentación de 

calles, atención a la población en las clínicas de salud, material a bajo costo para que la gente 
pueda mejorar su vivienda y muchos más. 
 

Con diversos eventos celebraran el 208 Aniversario de la Instalación de la Suprema 
Junta Nacional Americana en Zitácuaro 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/con-diversos-eventos-celebraran-el-208-

aniversario-de-la-instalacion-de-la-suprema-junta-nacional-americana-en-zitacuaro/134228/  
Zitácuaro, Michoacán. – Con diversos eventos y con el afán de darle más brillo y lucimiento a la 
celebración del 208 Aniversario de la Instalación de la Suprema Junta Nacional Americana, la 

administración municipal, que encabeza el Lic. Hugo Alberto Hernández Suárez, ha programado 
una serie de actividades, como son: 15 de agosto, a las 18 horas se tenía previsto presentar una 
conferencia en el patio de la presidencia municipal sobre el Doliente de Hidalgo y Monedas 

acuñadas por la también llamada Junta de Zitácuaro, por el Lic. Pedro Cortés García. 
 
UMSNH desembolsa 227 mdp en pago a trabajadores, sindicatos preparan acciones 

NER 

https://ner.com.mx/news/umsnh-desembolsa-227-mdp-en-pago-a-trabajadores-sindicatos-
preparan-acciones/  
Se avecinan cierres de avenidas en la capital, marchas y un posible estallamiento a huelga por 

parte de los sindicatos adscritos a la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), 
ya que esta quincena, aunque recibieron el equivalente al pago de más de un mes de salario, no 
obtuvieron más que la mitad de la prestación denominada aportaciones de depósito. Los 

trabajadores docentes y administrativos de la institución obtuvieron, además de su salario, pago 
de días diferenciales y bono de reconocimiento, además del 50 por ciento de las aportaciones de 
depósito y el resto, de acuerdo con el rector de la institución, Raúl Cárdenas Navarro, se otorgará 

una vez que se concreten gestiones con el Gobierno del Estado. 
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Van contra aviadores, visitarán a los maestros michoacanos 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/van-contra-avisadores-visitaran-a-los-maestros-michoacanos/  

Al estimar que para el mes de noviembre pudiera estar concluido el proceso de federalización de la 
nómina magisterial, el contralor del Estado, Francisco Huergo Maurín, informó que para mediados 
del mes de septiembre iniciará la segunda parte del censo físico de maestros, en donde sea cual 

sea el resultado “no se solaparán cosas fuera de lugar”. Destacó que tras realizarse la primera 
revisión de docentes a través de cédulas electrónicas con padres de familia y directivos de las 
instituciones educativas, a través de la Secretaría del Bienestar iniciarán una revisión física a los 

más de nueve mil 400 centros escolares de educación básica con la intención de corroborar 
mediante firma y fotografía la presencia de los docentes. 
 

Pretenden recuperar el subejercicio de 3.5 mdp de este año del Sistema Estatal 
Anticorrupción 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/pretenden-recuperar-el-subejercicio-de-35-mdp-de-

este-ano-del-sistema-estatal-anticorrupcion.htm  
En la búsqueda de un presupuesto para el año 2020 “mucho más eficiente, claro y con programas 
específicos”, se reunieron los integrantes del Sistema Estatal Anticorrupción (SEA), tarea que 

compete al área administrativa de la secretaría ejecutiva y que, con el anterior titular su labor era 
muy compleja “prácticamente nula”, reconoció Juan José Tena García, presidente del Comité de 
Participación Ciudadana (CPC). El representante social estimó que en este mes es importante 

avanzar en la operación presupuestaria 2019 “hay un subejercicio importante cerca a los tres 
millones y medio de pesos y tenemos que ver si lo podemos recuperar y echar andar algunos 
programas que siguen pendientes y proyectar 2020 para que no nos ocurra lo mismo: un 

presupuesto sobre las rodillas, que nos presenta el ejecutivo y se prevén algunos cargos sin 
mucho sentido en relación con los programas que se espera operar”. 

 
Si se molestan por el tema de transparencia, que se retiren y se vayan a la iniciativa 
privada: SNT 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/si-se-molestan-por-el-tema-de-transparencia-que-se-retiren-y-

se-vayan-a-la-iniciativa-privada-snt.html  
Aquellas personas que no transparenten cuánto ganan, en qué lo emplean y los recursos que se 
destinan a la dependencia en la que trabajan, que se retiren del servicio público y que se vayan a 

la iniciativa privada, puntualizó el coordinador de la Comisión de Datos Personales del Sistema 
Nacional de Transparencia, Javier Martínez Cruz. Y es que puntualizó que el tema de transparencia 

hoy en día es sustancial para dar claridad a los mexicanos del uso del dinero público y los 
ciudadanos son quienes deben exigir la transparencia y rendición de cuentas.  
 

No habrá recursos extraordinarios para Michoacán, pero sí adelantos  
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/no-habra-recursos-extraordinarios-para-michoacan-pero-
si-adelantos/  
La asignación de recursos extraordinarios a Michoacán no será posible porque la administración 

pública estatal tiene observaciones en sus cuentas públicas que no ha desvanecido, pero sí se le 
adelantarán participaciones para que pueda cerrar este 2019, afirmó el diputado Ignacio Campos. 

El legislador federal por el distrito de Uruapan dio a conocer que luego de la reunión que tuvo la 
Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo 
Herrera, los tres legisladores michoacanos que forman parte de la Comisión aprovecharon para 

comprometer la palabra del funcionario federal a favor de Michoacán. 
Rectoría universitaria escondida y cobarde ante sindicatos: SUEUM 

Contramuro 

http://www.indiciomich.com/van-contra-avisadores-visitaran-a-los-maestros-michoacanos/
http://www.noventagrados.com.mx/politica/pretenden-recuperar-el-subejercicio-de-35-mdp-de-este-ano-del-sistema-estatal-anticorrupcion.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/pretenden-recuperar-el-subejercicio-de-35-mdp-de-este-ano-del-sistema-estatal-anticorrupcion.htm
http://www.urbistv.com.mx/politica/si-se-molestan-por-el-tema-de-transparencia-que-se-retiren-y-se-vayan-a-la-iniciativa-privada-snt.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/si-se-molestan-por-el-tema-de-transparencia-que-se-retiren-y-se-vayan-a-la-iniciativa-privada-snt.html
https://www.quadratin.com.mx/principal/no-habra-recursos-extraordinarios-para-michoacan-pero-si-adelantos/
https://www.quadratin.com.mx/principal/no-habra-recursos-extraordinarios-para-michoacan-pero-si-adelantos/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
https://www.contramuro.com/rectoria-universitaria-escondida-y-cobarde-ante-sindicatos-sueum/  
“Es una cobardía de parte de la actual administración que no platique de frente con los sindicatos 
y únicamente lo hace mandando notitas o entrevistas con los medios de comunicación; es muy 

triste reconocer que tenemos un rector que solamente le gusta jugar a las escondidas y de 
repente sale brinconeando y moviendo los brazos de frente a la prensa, pero nunca le quiere dar 

la cara a los sindicatos”. Así lo enfatizó el secretario general del Sindicato Único de Empleados de 
la Universidad Michoacana (SUEUM), Eduardo Tena Flores, quien destacó que las tomas de esta 
mañana en la rectoría y el Centro de Información Arte y Cultura de la Universidad Michoacana de 

San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), obedecen a la falta del pago completo de las prestaciones y al 
rechazo del SUEUM ante la reforma al régimen de jubilaciones y pensiones. 

 

Notas Seguridad 

 
En este primer año de Gobierno, la seguridad de Morelia es la asignatura pendiente de 

Morón 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-este-primer-ano-de-gobierno-la-seguridad-de-
morelia-es-la-asignatura-pendiente-de-moron.htm  
La asignatura pendiente de Raúl Morón Orozco en este primer año de Gobierno Municipal ha sido 

el tema de la seguridad, porque en Morelia se han disparado las ejecuciones producto de las 
disputas entre grupos del crimen organizado. En entrevista, Morón Orozco aseguró que las 

ejecuciones se deben a los enfrentamientos entre los grupos del crimen organizado, por lo que a 
quien le toca rendir cuentas de ello es a la federación, sin embargo esto no pasa porque la 
ciudadanía le pide a él la tranquilidad de sus familias. 

 
Dejan operativos en Uruapan 25 detenidos y 20 vehículos asegurados 

Quadratin 

https://www.quadratin.com.mx/sucesos/dejan-operativos-en-uruapan-25-detenidos-y-20-
vehiculos-asegurados/  

Como resultado de la estrategia interinstitucional implementada en este municipio, durante la 
última semana, se logró la detención de 25 personas relacionadas en hechos delictuosos y el 

aseguramiento 20 vehículos con reporte de robo.  De acuerdo con un comunicado, las acciones 
conjuntas entre la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Secretaría de la Defensa Nacional 
(SEDENA), Guardia Nacional (GN), Policía Federal, Fiscalía General del Estado (FGE), y policías 

municipales, permitieron realizar labores para garantizar la integridad de la ciudadanía. 
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